

Sternsingeraktion 2018

Bundesweite Eröffnung in Trier



60 Kinder, Jugendliche und erwachsene Betreuer aus Dreckenach, Gondorf, Lehmen, Lonrig, Ochtendung, Trimbs und Welling

machten sich am 29. Dezember mit Gemeindeforentin Hildegard Becker auf nach Trier, um an der bundesweiten Eröffnung der 60. Sternsingeraktion teilzunehmen. Mit insgesamt 3.500 Sternsängern aus ganz Deutschland erfuhren sie in Workshops mehr über das Thema der diesjährigen Aktion „Gemeinsam gegen Kinderarbeit – in Indien und weltweit“ oder lernten bei einer Stadtrallye Trier kennen. Um 14 Uhr zogen alle Sternsinger von der Porta Nigra zum Abschlussgottesdienst in den Dom.



Besonders den Sternsängern aus Lehmen wird dieser Tag in Erinnerung bleiben. An zwei Nachmittagen hatten sie mit der Künstlerin Brigitte Pappe aus Moselkern einen Teppich aus Stofffetzen hergestellt und durften beim Abschlussgottesdienst mit Bischof Dr. Stephan Ackermann ihre Gedanken zu Kinderarbeit einbringen und die Fürbitten sprechen.





SEGEN
BRINGEN
SEGEN
SEIN



